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160
млн рублей выделили 
региону на повышение 
безопасности 
производства
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  Работники коммунальной службы вручную освобождали крыши от льда

С. 3>>
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Житель Каширского 
района побывал 
на форуме отцов

2

Как живет Тихий 
Дон сегодня

4

Три дня в начале февраля 
были самыми снежными

60 часов ушло 

у коммунальщиков 

на сбивание сосулек

Отметили День защитника 
Отечества

В субботу, 23 февраля, состо-
ялись мероприятия, посвящён-
ные Дню защитника Отечества. 
В городском парке у Вечно-
го огня прошёл торжественный 
митинг. Его открыл председа-
тель районного Совета ветера-
нов войны и труда Виктор Енин. 
Была объявлена минута мол-
чания в память о погибших при 
защите Родины.
На митинге также выступили 
глава Богучарского района Ва-
лерий Кузнецов и заместитель 
главы администрации городско-
го поселения – город Богучар 
Сергей Аксёнов.

Началась подготовка 
к севу

Всё меньше времени остаётся 
до начала весенних полевых ра-
бот, аграрии района приступают 
к основной фазе в заготовке се-
мян. Из плана 180 тонн завезено 
семян кукурузы на зерно шесть 
тонн. Также в ближайшие неде-
ли нужно будет доставить в хо-
зяйства восемьдесят тонн семян 
подсолнечника, полностью обе-
спечили себя данным семенным 
материалом полеводы из ООО 
СХП «Колос» – 1,6 тонны. 

Завозные семена при этом 
должны быть сертифицированы 
и проверены на всхожесть.

Сретенский 
бал собрал 
талантливых 
школьников 
из трёх районов
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В прошлый четверг в Филоновском 
сельском Доме культуры прошёл 
День администрации Богучарского 
района. В течение двух часов у сель-
ских жителей была возможность по-
общаться с должностными лицами 
филиалов федеральных и региональ-
ных структур, задать вопросы работ-
никам администрации района. Прово-
дил встречу заместитель главы адми-
нистрации района Сергей Чвикалов.

Основной вопрос – пенсионная 

реформа

Намного больше, чем другим долж-
ностным лицам, участвовавшим в Дне ад-
министрации Богучарского района в Фи-
лоновском сельском поселении, поступи-
ло вопросов и предложений от сельчан ру-
ководителю клиентской службы УПФ РФ 
в Павловском районе (г. Богучар) Ната-
лье Толчеевой. Жителей поселения инте-
ресовали различные аспекты пенсионно-
го законодательства, изменений и допол-
нений, которые произошли в данной сфе-
ре с начала 2019 года. Однако наиболь-
ший интерес вызвала норма, согласно ко-
торой сельские жители, имеющие 30-лет-
ний стаж работы в сельском хозяйстве, 
имеют право на повышение фиксирован-
ной выплаты к страховой пенсии на 25%. 

Жители приводили примеры непра-
вомерного, на их взгляд, отказа в назна-
чении этой выплаты, ссылались на соб-
ственную трудовую биографию. Ната-
лья Толчеева пояснила, что сейчас го-
товятся поправки в данный нормативный 
акт. После доработки документа пере-
чень профессий, которые подпадают под 
действие нормы о назначении выплаты 
в 1333 рубля с 1 января 2019 года, дол-
жен быть расширен. По просьбе сельчан 
она оставила в сельской администрации 
список работ, производств, профессий, 
должностей, специальностей, в соответ-
ствии с которыми устанавливается по-
вышение размера фиксированной вы-
платы к страховой пенсии по старости 
и к страховой пенсии по инвалидности в 
соответствии с частью 14 статьи 17 Фе-
дерального закона «О страховых пенси-
ях». Он утверждён постановлением Пра-
вительства РФ от 29 ноября 2018 года 
№1440 и на сегодня учитывается при на-
значении данной выплаты. Теперь жите-
ли Филоновского поселения, обратив-
шись в сельскую администрацию с до-
кументами, среди которых основным бу-
дет трудовая книжка, смогут узнать, рас-
пространяется ли на них или их близких 
действие данного закона.

Ещё одна жительница поселения вы-
разила неудовольствие тем, что её не 
оформили по уходу за престарелой мате-
рью. Женщине разъяснили – так как она 
находится на пенсии, то не может высту-
пать в качестве лица, ухаживающего за 
пожилым гражданином в возрасте свы-
ше 80-ти лет.

Нужно ли массово травить 

комаров?

Одна из участниц встречи высказала 
предположение, что будущая весна за-
тянется, появится много комаров и мо-
шек, особенно в пойме Дона. Она также 

поинтересовалась у Сергея Чвикалова 
– будет ли в массовом порядке вестись 
борьба с этими вредителями. Сергей Ни-
колаевич ответил, что здесь нужно быть 
осторожными, чтобы не нанести ущерб 
животному миру, в особенности птицам 
и насекомым. 

Его поддержал заместитель главного 
врача районной больницы Руслан Стан-
кевич. Он отметил, что рост числа забо-
леваний, в первую очередь онкологиче-
ских, в немалой степени связан со зна-
чительным, а порой и бездумным исполь-
зованием ядовитых и вредных веществ 
не только в хозяйственной деятельно-
сти, но и в быту. 

Не всё так плохо с медициной

Руслан Станкевич внёс в ход встре-
чи и ноту позитива. Оказывается, со-
гласно официальной статистике, в Бо-
гучарском районе отмечена самая низ-
кая смертность в регионе среди граждан 
трудоспособного возраста, по количе-

ству фельдшерско-акушерских пунктов 
наш район также самый передовой. А 
вот обеспеченность врачами у нас одна 
из последних в области – 15 на 10000 
жителей. В ближайшие годы ситуация 
должна улучшиться, так как в район по-
сле учёбы в медицинском университе-
те вернутся четверо дипломированных 
специалистов. 

Планы на год наступивший

В заключение Дня администрации 
Богучарского района были озвучены 
первоочередные задачи на 2019 год. 
Это строительство системы водоснаб-
жения в хуторе Тихий Дон, реконструк-
ция уличного освещения в хуторе Пере-
щепном и селе Свобода, для чего в про-
шлом году была подана заявка на уча-
стие в программе Эффективного Энер-
госбережения и заключён договор на 
проектирование систем уличного осве-
щения. Также в числе приоритетных 
строительство внутрипоселковых до-
рог с твёрдым покрытием. Эта пробле-
ма требует быстрейшего решения. Как 
считают жители поселения, необходи-
мо также обустроить места массового 
отдыха во всех населенных пунктах му-
ниципалитета.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора
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Собственных налоговых поступлений в 2018 

году было собрано в бюджет Филоновского 

сельского поселения 2 497 798 рублей. Зе-

мельный налог составил 2 060 894 рубля. Не-

доимка по нему на конец прошлого года со-

ставила 47,2 тыс. руб., по налогу на имуще-

ство физических лиц – 9,6 тыс. руб.

В текущем году поступлений от земельного 

налога запланировано в сумме 2477 тыс. руб. 

В ТЕМУ

 Наталья Толчеева ведет прием граждан

 Сергей Чвикалов отвечает на вопросы

В Филоновском сельском 
поселении проблемных тем 
становится больше
Многие из них сельчанам придётся решать своими силами

На строительство 
и реконструкцию дорог 
в области выделят 
251,9 млн рублей 

Соответствующий документ опу-
бликовали на сайте облправитель-
ства 21 февраля. Субсидии распре-
делят в рамках госпрограммы реги-
она «Развитие сельского хозяйства, 
производства пищевых продуктов 
и инфраструктуры агропродоволь-
ственного рынка». Средства выде-
лят из федерального и областного 
бюджетов. 

Региону выделили 
160 млн рублей 
на повышение безопасности 
производства 

Сумма, предоставленная Фондом 
соцстрахования, в 1,5 раза больше, 
чем выделенная в 2018 году. 
За счет этих средств работодате-
ли смогут провести мероприятия 
по устранению вредных и опасных 
производственных факторов, об-
учить охране труда, организовать 
лечебно-профилактическое пита-
ние работников, обязательные мед-
осмотры, купить аптечки и индиви-
дуальные средства защиты. Чтобы 
использовать средства Фонда на 
мероприятия по снижению уровня 
травматизма и профзаболеваний, 
работодателям нужно предоставить 
соответствующие документы 
до 1 августа 2019 года. 

В области запустили 
приложение «Мои 
Документы Онлайн» 

В области запустили приложение-
помощник «Мои Документы Он-
лайн». Оно позволит получать гос-
услуги, используя телефон. Зареги-
стрировавшись, пользователи смо-
гут найти услуги по каталогу, по-
смотреть перечень необходимых 
документов и записаться на при-
ем. В приложении можно найти бли-
жайший центр и узнать график его 
работы, оплатить госпошлины по 
QR-коду, штрафы, налоги, ЖКУ, 
интернет и другое. 
К личному кабинету пользователь 
сможет привязать свои банковские 
карты, данные основных докумен-
тов (паспорт, СНИЛС, ИНН, загра-
ничный паспорт), добавить инфор-
мацию о детях и автомобилях. 

Папа 14 детей принял 
участие в первом 
Всероссийском форуме 
отцов 

Многодетный отец из Каширского 
района Валерий Бударин съездил 
на первый Всероссийский форум 
отцов, который состоялся в Ека-
теринбурге 19 и 20 февраля. Ме-
роприятие прошло при поддержке 
уполномоченного при президенте 
РФ по правам ребенка Анны Кузне-
цовой. В форуме приняли участие 
более 300 человек. Валерий Буда-
рин был на форуме единственным 
отцом из Воронежской области.



Вторая половина зимы в этом году вы-
далась более снежной, чем в среднем 
за последние пять лет. За неполные 
два месяца максимальное количество 
снега в центре Богучара составило 37 
сантиметров, в поле – около полуме-
тра. Как рассказала начальник Богу-

чарской метеостанции 
Елена Назарова, в про-
шлом году в городе в те-
чение всей зимы этот по-
казатель равнялся 23 сан-
тиметрам, столько было и 
три года назад.

 
Напряжённо пришлось потрудиться во 

второй половине зимы городским комму-
нальным службам. По словам директо-
ра муниципального бюджетного учреж-
дения городского поселения – город Бо-
гучар «Комбинат благоустройства горо-
да Богучара» Дениса Полякова, с улиц и 
площадей райцентра было вывезено 650 
кубометров снега, израсходовано 260 ку-
бических метров пескосмеси. Работни-
ки комбината также вывозили снег с тер-
риторий школ, детских садов, регулярно 
приводились в порядок ледовые катки. 

– Чаще, чем в прошлые 
годы, в работе находился 
автомобиль-вышка, – про-
должил Денис Юрьевич, – 
в общей сложности свыше 
шестидесяти часов ушло у 

нас на сбивание сосулек и наледей с кров-
лей крыш в многоквартирных домах. Так-
же неоднократно освобождали от сосу-
лек крыши на школе-искусств, первой бо-
гучарской школе, других зданиях в цен-
тре города. На очистке ливнёвых канали-
заций были задействованы КамАЗ, ЗИЛ 
КДМ, четыре трактора.

Как ни старались коммунальщики во-
время очищать от снега крыши на здани-
ях учреждений образования, не обошлось 
без протекания на них. Что и произошло 
в Богучарской СОШ №2. Здание эксплу-
атируется более двадцати лет, каналы от-
ведения атмосферных осадков состоят из 
труб различного состава, поэтому уже не 
один год талая вода проникает в здание 
по этим трубам. Как пояснил руководи-
тель Управления по образованию Игорь 
Ткачёв, на этот год запланированы рабо-
ты по заливке битумным составом кро-
вельной поверхности, также будет опре-
делена целостность и засорённость труб. 

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора и Натальи ЗЛОБИНОЙ

ЗИМА-2019
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 Автомобилям трудно было пробираться по заснеженным дорогам

Представители Богучарского райо-
на – благочинный церковного округа 
иерей Иоанн Суздальцев с супругой, 
глава Богучарского района Валерий 
Кузнецов с семьей – в составе палом-
нической группы благочинных, духо-
венства и мирян Россошанской епар-
хии во главе с Преосвященнейшим епи-
скопом Россошанским и Острогожским 
Андреем побывали на Святой Земле.

В Вифлееме паломники посетили Ба-
зилику Рождества Христова, Святой Вер-
теп – место Рождества Богомладенца-
Христа и Святые ясли. Затем переме-
стились к пещере младенцев, убиенных 
по приказанию царя Ирода, которая рас-
положена вблизи храма Рождества Хри-
стова. В самом низу пещеры – маленькая 
катакомбная церковь IV века, которая яв-
ляется самым древним из сохранивших-

ся в Вифлееме престолов. Далее марш-
рут проходил через пещеру св. Иеронима, 
«Молочную пещеру», Бейт-Сахур, Грече-
ский пещерный Храм «Поле пастушков», 
Лавру преподобного Саввы Освященно-
го, Монастырь преподобного Феодосия 
Великого.

– Эта поездка была для меня особен-
ной, в том числе и потому, что она со-
впала с моим днем рождения – 10 фев-

раля, – рассказал отец Иоанн Суздаль-
цев. – Впечатлений очень много. Несо-
мненно, самое главное – то, что мы по-
сетили святые места, которые описыва-
ются в Евангелии. Мы служили в хра-
ме Гроба Господня, который находится 
в Иерусалиме, а еще встретили Влады-
ку Григория из Болгарии, приезжавшего 
в 2016 году в Богучар. Отмечу, что стол-
кнулись мы и с некоторыми испытания-
ми, без которых паломнические поезд-
ки не обходятся. Но с помощью Божией 
каждый преодолел их.

Глава Богучарского района Валерий 
Кузнецов в беседе с корреспондентом 
«СН» отметил, что на него также наи-
большее впечатление произвела служба 
в храме Гроба Господня. Богослужение 
проводилось на нескольких языках, в том 
числе и церковно-славянском. Участво-
вали в литургии представители духовен-
ства нашей епархии во главе с Епископом 
Россошанским и Острогожским Андреем. 

– В целом программа поездки была 
очень насыщенной, – говорит Валерий 
Васильевич. – Организация – на высоком 
уровне. На всех маршрутах нас сопрово-
ждали профессиональные гиды. Несмо-
тря на серьезную физическую нагрузку 
(приходилось немало проходить пешком), 
я и моя семья получили море положитель-
ных эмоций. Большое спасибо епархии и 
лично Владыке Андрею за возможность 
побывать на святых местах.

Программа паломничества для богу-
чарцев завершилась благодарственным 
молебном на подворье праведной Тави-
фы. Поздно ночью группа отправилась в 
аэропорт и вылетела на родину. 

Из поездки православные для храма 
привезли большой резной крест, сосуд 
для помазывания, кадило, масло от Гро-
ба Господня, ладан. В Богучаре отец Ио-
анн Суздальцев во время богослужения 
в храме Иоанна Воина рассказал, что вы-
полнил поручения всех прихожан, кото-
рые подавали записки о прочтении их в 
храмах и монастырях, а Валерий Кузне-
цов раздал православным иконки, приве-
зенные со Святой Земли.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото из архива Россошанской и 

Острогожской епархии

 Паломники с Патриархом Святого града Иерусалима и всея Палестины, Сирии, Аравии, всего Заиорданья, Каны Галилейской и Святого Сиона Феофилом III (в центре)

Богучарцы побывали 
на Святой Земле
Паломники посетили исторические места в Вифлееме и Иерусалиме

Три дня в начале февраля были 
самыми снежными



Сегодня мы решили написать о хуторе 

Тихий Дон, расположившемся на пра-

вом берегу Дона и входящем в состав 

Филоновского сельского поселения. 

Филоновский житель Николай Бонда-

рев, в прошлом главный зоотехник кол-

хоза, а сейчас заместитель руководи-

теля местного поискового отряда «Па-

мять», согласился показать хутор и рас-

сказать о нем, ведь когда-то семья про-

живала именно там. А отец, Митрофан 

Бондарев, был одним из подростков-

минеров, освобождавших родную зем-

лю от смертоносной начинки – боепри-

пасов, оставшихся после войны.

Свинюхи, Комаривка, Солонцы

Тихий Дон, по словам Николая Митро-
фановича, славный хутор. И трудно ска-
зать, почему он практически перестал су-
ществовать. То ли цивилизация виновата, 
то ли еще что. Здесь всегда жили и рабо-
тали трудовые люди. Колхоз славился на-
доями молока, было развито огородниче-
ство. Никто теперь уже и не поверит, что 
здесь был птичник, была ферма крупного 
рогатого скота, конюшня. До 60-х годов ра-
ботала мельница – сюда приезжали из со-
седней Осетровки молоть зерно на муку. 

Тихим Доном хутор стал называться 
с 1940 года. Старое название этого на-
селенного пункта – Свинюхи. Называли 
его еще и Комаровка, или Комаривка, на 
местном наречии, ведь коренные жите-
ли считались малороссами. Летом здесь 
всегда много комаров.

– А вообще, Тихий Дон состоял из двух 
деревень, – говорит Николай Бондарев. 
Это уже известные Свинюхи – большая 
его часть, где в основном и жили люди, и 
Солонцы – их еще называли выселками. 
Именно в Солонцах мы сейчас и находим-
ся. А там, где Свинюхи были, теперь раз-
рабатывается карьер. 

Вода есть только в колодце

Людей в Тихом Доне осталось совсем 
мало. Коренных жителей почти нет. Живут 
и работают два фермера. Много домов вы-
куплены под дачи. Ушли отсюда люди. Су-
ществует проблема с водой. Раньше был 

водопровод, колонки стояли. Теперь они 
не работают, нет моторов в скважинах, и 
воды нет. Колодец находится далеко на 
горе, это ж пока дойдешь. Да и много ли 
в ведрах унесешь. Летом привозят бочку 
с водой из «карьера». Так называют здесь 
местное предприятие, которое официаль-
но именуется «Тихим Доном», как и сам 
хутор. Но поливать огороды нечем. 

Вскоре мы заметили идущего по засне-
женной дороге местного жителя, который 
вез на санках какую-то поклажу. Дожда-
лись его – сказали кто мы и для чего при-
ехали сюда. Попросили его рассказать о 
жизни в Солонцах. Он назвался Алексан-
дром Никоненко. По батюшке Ильич, 47 
лет от роду.

– Мой дом, – сказал Александр, – нахо-
дится на окраине села. Недалеко от меня 
есть колодец, метров 60 до него. Поэтому 
вода у меня есть. Четыре ведра на день 
вполне хватает. Магазина нет уже лет во-
семь. До центра поселения далеко – ки-
лометров семь. Два раза в неделю, во 
второй половине дня, «карьер» выделяет 
автобус, на котором можно съездить туда 
за продуктами. Раньше, бывало, автолав-
ка приезжала, а теперь не ездит. Народу 
мало – невыгодно стало предпринимателю 
машину сюда посылать. 

Когда-то здесь жило около 

600 человек

Поблагодарив Александра Ильича за 
информацию, мы двинулись в сторону 
«карьера» – туда, где раньше находились 
Свинюхи. По сведениям Николая Бондаре-
ва, там проживало примерно 600 человек. 
Был даже Дом престарелых. По дороге Ни-
колай Митрофанович показал нам здание 
бывшего клуба – заброшенное и заросшее 
бурьяном. Зрелище весьма удручающее.

– А ведь когда-то мы, еще пацанами, – 
вспоминает бывший главный зоотехник, 
– бегали сюда в кино, билет стоил пять 
копеек. Сдашь в магазин пару яиц – де-
сять копеек, а если пустую бутылку, то и 
все двенадцать. Всегда «на кино» деньги 
находились. Здорово было. Любили мы в 
клуб ходить. Природа в этих местах кра-
сивая, – продолжил наш «экскурсовод». 
Есть на что посмотреть.

На этой земле гибли подростки

Прежде, чем спуститься к реке, мы по-
любовались открывшимся видом. Даже 
несмотря на зимнее время года, долина 
Дона притягивала своей красотой. Чистое 
голубое небо, свежий морозный воздух, 
ярко светящее солнце – так хорошо и при-

ятно становится на душе. Не зря здесь 
когда-то поселились люди. Рядом в сторо-
не лес – его называют Рубеж. Еще не так 
давно здесь добывали деловую древеси-
ну. Но это место хранит страшную память 
о войне. Земля здесь была просто напич-
кана оставшимися боеприпасами. Много 
ребят-минеров погибло после оккупации 
при разминировании.

Когда-то здесь ходила 

«Ракета»

Здесь, на берегу Дона, по рассказу 
Николая Бондарева, когда-то выкармли-
вали уток. И поэтому из сеток сделали 
специальное ограждение, чтобы они не 
заплывали далеко. Уток было много – ты-
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 Долина Дона притягивает своей красотой

Как живет сегодня хутор  
Редакция «СН» продолжает рассказывать о пустеющих селах и хуторах Богучарского района

 Памятник воинам 58-й гвардейской стрелковой дивизии

 Житель Солонцов  – Александр Никоненко



сяч пять. И вот однажды птицу стал сом 
таскать. Пришлось им заняться всерьез. 
Выловили хищника на живца – на утку. 
Большой оказался – 36 килограммов.

Сейчас уже даже не верится, что к это-
му самому берегу когда-то подходила «Ра-
кета». Если кто не знает – это пассажир-
ское быстроходное судно на подводных 
крыльях. На нем легко и быстро можно 
было добраться до Павловска. На Дону в 
этих местах стояли бакены – они указы-
вали на отмели в реке.

Есть в Тихом Доне святое 

место

Вдоволь налюбовавшись Доном, мы по-
ехали обратно – вверх на гору, чтобы по-
смотреть сельское кладбище, где на брат-
ской могиле установлен памятник воинам 
58-й гвардейской стрелковой дивизии, 1 
гвардейской армии, погибшим в ходе на-
ступательных боев при освобождении Бо-
гучарского района в декабре 1942 года. 
К сожалению, на это святое место теперь 
так просто не попасть, потому как, в силу 
определенных обстоятельств, оно оказа-
лось на территории предприятия «Тихий 
Дон». Там, где ведутся разработки гор-
ных пород. Но нам повезло – охранник нас 
пропустил.

Николай Митрофанович рассказал мно-
го интересного о боевых действиях, кото-
рые здесь велись во время войны. А самое 
замечательное, что мы увидели памятник 
– трехметровый обелиск, и минутой мол-
чания почтили память погибших советских 
воинов. 

Естественный процесс

После того, что мы увидели и прочув-
ствовали, стало жаль, что в таком хоро-
шем, красивом, приспособленном для 
жизни месте теперь, практически, не жи-
вут люди. Ведь даже электричество в селе 
есть до сих пор, только лампочки погоре-
ли. И самое удивительное – есть дорога. 
Чего нет, например, в той же Белой Горке 
2-й. Но несмотря на это, по словам Нико-
лая Бондарева, в 90-е годы начало разру-
шаться хозяйство, постепенно исчезла и 
вся, как сейчас говорят, инфраструктура: 
школа, магазин, клуб, детсад и медпункт. 

ФАП есть только в Филоново. За реальной 
медицинской помощью надо обращаться 
в районный центр. Потому люди и стали 
уезжать кто куда. Так медленно и верно 
затухала жизнь в еще одном из хуторов 
Богучарского района. 

Конечно, жизнь не заканчивается, если 
люди уезжают и умирает какое-то село. 
Так бывало и в недалеком советском про-
шлом и не только у нас в России. Ведь 
граждане хотят жить «по-человечески». 
Не ходить в магазин за тридевять земель, 
не возить детей в школу за десятки кило-
метров, не переживать за то, что заболел 

близкий человек, а врача во всей округе 
нет, и не важно по какой причине. Поэтому 
оставляют они насиженные места и ухо-
дят туда, где им хорошо. Это нормальный 
процесс. Но все-таки жаль, что так про-
исходит.

Сергей МАЛЬЦЕВ
Фото Натальи ЗЛОБИНОЙ

P.S. Когда верстался номер, стало из-
вестно, что власти планируют восстано-
вить водоснабжение в хуторе Тихий Дон. 
Об этом говорилось на Дне администра-
ции района в Филоновском поселении.
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ДОБРОЕ ДЕЛО

ЧИТАТЕЛЬ-ГАЗЕТА

СТАТИСТИКА

Тихий Дон

 Никалай Бондарев рассказывает о боевых действиях в районе хутора Тихий Дон

 Теперь в этом доме никто не живет

 Электричество есть но лампочки не горят Преступлений
в общественных местах
стало меньше

В 2018 году на территории Богучар-
ского района зарегистрировано 69 
преступлений, совершенных в об-
щественных местах.
Как рассказал корреспонденту 
«СН» заместитель начальника по-
лиции по охране общественного по-
рядка Иван Кищенко, 43 преступле-
ния классифицируются как «улич-
ные». 
По словам Ивана Александровича, 
по сравнению с 2017 годом стати-
стика «минусует» – общее количе-
ство преступлений, совершенных в 
общественных местах, снизилось на 
31%. На его взгляд, свою роль сы-
грало усиление профилактической 
работы среди населения.
«Уличных преступлений в прошлом 
году стало наполовину меньше, чем 
в 2017-м.

Радуют зрителей своим 
творчеством

В редакцию «СН» в канун Дня за-
щитника Отечества зашла заведую-
щая Травкинским сельским клубом 
Раиса Калиниченко. Она пожелала 
поблагодарить через газету работ-
ников местного сельхозпредприятия 
из числа мужчин за постоянное и 
активное участие в художественной 
самодеятельности. 
Это баянист и солист Николай Рыку-
нов, Анатолий Прейдунов, Николай 
Гончаров, Александр Сорокин, Де-
нис Разбицкий, Александр Гаранин, 
Илья Павлов, Игорь Жупиев и Игорь 
Ленченко. А возглавляет эту слав-
ную когорту, по ее словам, глава 
Радченского поселения Александр 
Сармин. 
Раиса Ивановна попросила поздра-
вить их с праздником и передать 
большое спасибо за бескорыст-
ный творческий вклад в культурную 
жизнь родного села. 

Полицейские помогли 
дальнобойщику

Сотрудники стационарного поста 
ДПС, расположенного в Богучар-
ском районе, вечером во вторник, 
19 февраля, заметили на 741 км 
трассы М-4 «Дон» грузовой автомо-
биль Iveco, стоявший на обочине с 
включенной аварийной сигнализа-
цией. Водитель пояснил, что ехал 
из Москвы в Таганрог, и на его гру-
зовике взорвалось колесо. 
Сотрудники ГИБДД демонтировали 
поврежденное колесо, погрузили 
его в прицеп, а на автомобиль уста-
новили запасное, после чего даль-
нобойщик смог продолжить свой 
путь. Водитель поблагодарил авто-
инспекторов от имени грузопере-
возчиков Ростовской области.

В ТЕМУ

Исчезнувшие хутора Богучарского района 

(По материалам краеведа Евгения Романова)

Алексеевка. Хутор был основан сразу по-

сле отмены крепостного права. Назван в честь 

первопоселенцев. Находился в 3-х км от села 

Новоникольское. 

Барсуки. Казачий хутор. Население мало-

россы. Недалеко расположен памятник архе-

ологии. В 1965 году проживало 92 человека. 

Сейчас этот хутор не существует. 

Голый (Степной). Казачий хутор. Был рас-

положен в 12 км от села Твердохлебовка. 

Желобок. Был расположен в 5 км от Медов-

ского сельского Совета, при урочище Желобок, 

около речки Левая Богучарка. 

Сармин. Хутор образовался в период кол-

лективизации и раскулачивания. В 1965 году 

он прекратил свое существование. Часть жи-

телей переехала в Красноженово, Терешково, 

Галиевку.

Сухой Лог. Хутор казачий. Был заселен ве-

ликороссами. Прекратил свое существование 

в начале 60-х годов XX века.



ИНФОРМАЦИЯ

ВСТРЕЧИ
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СТРОКИ БЛАГОДАРНОСТИ

Тяжелое, невосполнимое горе пришло в нашу семью – ушел 
из жизни самый дорогой нам человек – Корвяков Михаил 

Яковлевич.
Нет слов, чтобы выразить всю горечь утраты, нет сил, чтобы 

пережить тяжелое горе.
Мы благодарим за милосердие, доброту наших соседей, 

односельчан. Низкий им поклон.
Большое спасибо родственникам: семьям Алдошиных, Луки-

ных, Чалых Нины Васильевны и Владимира Павловича.
Не оставили нас в горе и друзья: Маер Владимир Яковлевич (Богучар), Усенко 

Дмитрий Иванович (Красногоровка), семья Гопченко (Терешково), семьи Дуль-
невых и Петренко (Залиман), Щербининых (Песковатка). Низкий поклон педаго-
гическому коллективу Богучарской средней школы №2.

Спасибо всем, кто разделил нашу беду. Дай Бог вам здоровья, добрые люди.
Жена, дети и внуки М.Я. Корвякова.

В середине февраля в Богучаре побы-

вал член градостроительного совета 

Фонда «Сколково», эксперт крупней-

шего сообщества лидеров социальных 

изменений в России «Живые города» 

Сергей Журавлев. Администрацией го-

родского поселения была организо-

вана встреча столичного гостя с биз-

нес-сообществом, депутатами горсо-

вета, работниками администрации го-

родского поселения, председателями 

уличных комитетов, активистами бла-

гоустройства города Богучара. Встре-

ча проходила в форме дискуссии, са-

мыми яркими темами которой стали 

развитие нашего города и создание 

современного, комфортного для про-

живания горожан пространства.

Еще в июле 2018 года на Московском 
урбанистическом форуме Президент РФ 
Владимир Путин обозначил приоритеты 
в развитии городов. Среди них – разви-
тие городской среды, открытый диалог и 
активное участие горожан и сообществ в 
развитии города. Президент подчеркнул, 
что объединение горожан для реализа-
ции проектов – это «ключ к развитию го-
родов».

Эксперт сообщества «Живые города» 
(«ЖГ») Сергей Журавлев после того, как 
познакомился с нашим городом, выска-
зал на встрече у главы администрации 
Ивана Нежельского свои предложения 
относительно дальнейшего развития го-
рода. По мнению Сергея Евгеньевича, в 
плане стратегии важно сделать город из-
вестным. Известным вовне и внутри стра-
ны. Как сейчас говорят, «продать» его, 
сделать так, чтобы им заинтересовались.

Очень важно постоянно развивать го-
родскую среду. По словам эксперта, го-
рода сегодня все более тяготеют к так 
называемой полицентричности. То есть 
в городе имеется не один центр как рань-
ше, как правило находящийся на площа-
ди, где стоит здание городской админи-
страции, а несколько.

– У вас в городе, – подчеркнул Сергей 
Журавлев, – есть как минимум два пре-
тендента на городской центр. Это зона 
набережной и военный городок.  И если 
набережная выполняет свою функцию 
центра летом, то военный городок, ко-
торый представляет собой современную 
часть старого города – новый город, про-
сто, можно сказать, кричит о необходи-
мости превращения его в этот центр. А 
его пока там нет. Живущие в военном 
городке люди не хотят каждый раз от-
правляться на какое-либо мероприятие 
в старый город. Они хотят впечатляться 
там, где они живут. 

Сергей Евгеньевич рассказал, чем 
привлек внимание присутствующих на 
встрече, о скрытых, на первый взгляд, 
ресурсах развития Богучара. Большой 
импульс к развитию дает набережная, ко-

торая как креативный центр города «про-
сит» перенести ее и на другую сторону 
реки. На той стороне растут большие де-
ревья, что является несомненным плюсом 
для степного города. Причем освоить эту 
территорию можно, по его мнению, без 
использования федеральных средств, с 
выделением которых всегда проблема, 
малыми «эволюционными» шажками. На 
что Иван Нежельский вполне резонно за-
явил, что чем больше будет таких про-
ектов по улучшению среды проживания, 
тем быстрее и легче можно добиться фе-
деральных денег на их реализацию. 

Также Сергей Журавлев рекомендо-
вал внимательно и аккуратно относиться 
к инвестиционной политике. Маленький 
город, по его словам, это очень хрупкая 
экосистема. Часто бывает так, что приход 
крупного инвестора не улучшает поло-
жения, а производит эффект, обратный 
ожидаемому. Сергей Евгеньевич деталь-
но разъяснил присутствующим возмож-
ную в таком случае ситуацию.

Необходимые ресурсы для развития 
города эксперт «ЖГ» увидел и в при-

влечении «транзитников». То есть того 
транспорта, который каждый день идет 
по трассе М-4. За сутки проезжает око-
ло 70 тыс. машин. Здесь надо подумать 
о том, что город может предложить этим 
людям, подумать, как «продать» себя 
проезжающим.

Остановился Сергей Журавлев и на 
таком аспекте, как участие Богучара в 
конкурсе «Историческое поселение – ма-
лые города», целью которого является 
поддержка проектов по созданию при-
влекательных городских пространств. 
Участвовать в нем могут малые города 
с численностью до ста тысяч человек.

Глава администрации Богучара Иван 
Нежельский довел до сведения присут-
ствующих, что за последнее время город 
четыре раза участвовал в конкурсах по 
благоустрйоству городов, три раза за-
нимал первое место и один раз – третье. 
Иван Михайлович подчеркнул, что это до-
полнительно привлекло в бюджет города 
более 10 млн  рублей.

Много интересного и полезного было 
сказано на встрече. Участники дискус-

сии задавали вопросы гостю из Москвы, 
советовались, возражали и спорили. Но 
самое главное, по словам главы адми-
нистрации города Ивана Нежельского, 
что все мы, здесь собравшиеся, реально 
задумались о развитии родного Богуча-
ра. Ведь развитие городов начинается с 
развития людей. Наши проблемы не уни-
кальны. И опыт их успешного решения 
уже есть в российской практике. 

В заключение встречи Иван Михай-
лович поблагодарил Сергея Журавлева 
за то, что он нашел возможность посе-
тить наш город, и отметил, что процесс 
разработки и реализации стратегии раз-
вития дает городу исключительную воз-
можность объединить все имеющиеся 
для этого резервы. 

Другими словами, для комплексного 
решения ключевых задач городского раз-
вития необходимым условием является 
объединение усилий и власти, и бизне-
са, и неформальных сообществ, и самих 
жителей города.

Сергей МАЛЬЦЕВ
Фото автора

Как решать проблемы
в малых городах
Администрация городского поселения организовала 

широкую дискуссию о развитии райцентра

 Предприниматель Сергей Сиринько эксперт Сергей Журавлев и мэр Богучара Иван Нежельский обсуждают вопросы развития города (слева направо)

112 — единый номер экс-
тренных служб. Для звонков с 
мобильных и городских теле-
фонов. О возникающих терро-
ристических угрозах и других 
чрезвычайных ситуациях сооб-
щать по телефонам:
8(473) 255-04-44 – дежурная 
служба УФСБ;
8(473) 251-12-16 – дежурная 

часть ГУ МВД;
8(473) 265-68-74 – дежурная 
часть ЮВ ЛУ МВД России на 
транспорте;
8(473) 253-26-62 – дежурная 
служба Управления Росгвар-
дии;
8(473) 255-27-37 – приемная 
губернатора Воронежской об-
ласти.

Телефоны экстренных служб



В Богучарском районном культурно-

досуговом центре в прошлый втор-

ник, 19 февраля, прошел VI Сретен-

ский бал. В нем поучаствовали юноши 

и девушки из Кантемировского, Россо-

шанского и нашего районов.

Торжество открылось проходом школь-
ниц по лестнице, у основания которой 
каждую встречал с розой ее молодой 
спутник. После пары разошлись по залу 
и по очереди демонстрировали танце-
вальные навыки. Хореографические по-
становки изобиловали красивыми под-
держками и позами.  

Представители районов отличались 
нарядами. Так, у россошанцев юноши 
были одеты во фраки с цилиндрами на 
головах, а девушки – в атласные платья 
кремового цвета с сиреневыми поясами. 
Парни из Кантемировского района щего-
ляли в сиреневых гусарских мундирах, а 
их партнерши – в воздушных платьях из 
полупрозрачной ткани белого и светло-
коричневого цветов. Буйством красок и 
разнообразием кроя отличались бальные 
платья юных представительниц Богучар-
ского района. Прически у каждой из на-
ших землячек были сделаны разные, в 
соответствии с фасоном наряда. Элегант-
ные богучарские юноши в черных брюках 
и белых рубашках с бутоньерками отте-
няли яркие образы девушек.

В перерывах между танцами высту-
пали преподаватели и ученики Богучар-
ской детской школы искусств, а также 
солисты РДК «Юбилейный». Они пели 
известные романсы, читали стихи, ис-
полняли классические произведения на 
баяне, арфе и фортепиано. Кроме того, 
участницы из нашего района во время 
одного из танцев продемонстрировали 
тканевые картины и вышитые подушки, 
сделанные собственноручно под руко-

водством преподавателя отделения мо-
делирования и конструирования одежды 
ДШИ Германа Круглова. 

Также богучарцы организовали для го-
стей Сретенского бала несколько игр, в 
процессе которых участники из разных 
районов во время танца могли поменять-
ся парами, а значит познакомиться по-
ближе. Эти развлечения проходили под 
музыкальное сопровождение военного 
духового оркестра. 

– Сегодняшний праздник призван на-
помнить юношам и девушкам о русских 
традициях. Это редкая и ценная возмож-
ность – окунуться в атмосферу чинного 
и благородного досуга дам и господ XIX 
века, – обратился к собравшимся благо-
чинный Богучарского церковного округа 
Иоанн Суздальцев. – Я вижу, как вы вол-
нуетесь, и в то же время радуетесь сегод-
няшнему дню. Пусть эта радость останет-
ся с вами, делитесь ею с окружающими. 

В завершение мероприятия учреди-
тели Сретенского бала – представители 
Россошанской и Острогожской епархии – 
передали благодарственные письма гла-
ве Богучарского района Валерию Кузне-
цову, руководителю местного Управления 
культуры Ольге Топорковой, директору 
детской школы искусств Валентине Кри-
куновой, хореографу ДШИ Галине Мале-
ванной и многим другим за подготовку и 
организацию торжества. Отдельно были 
отмечены юноши и девушки из Россо-
ши, которые, по мнению экспертов, ис-
полнили лучший танец. Награждая рос-
сошанского хореографа, организаторы 
отметили, что мероприятие не является 
конкурсом, но все-таки некая соревно-
вательная составляющая присутствует, 
чтобы помочь участникам раскрыть твор-
ческий потенциал.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора
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Состоялся бал для школьников
Молодежь из трех районов танцевала вальс, кадриль и польку

 Элегантные пары из Богучарского района  Выступают молодые люди из Россошанского района

 Вальсируют пары из Кантемировского района

СОБЫТИЕ

Сегодняшний праздник призван 

напомнить юношам и девушкам о 

русских традициях. Это редкая и 

ценная возможность для молодых 

людей окунуться в атмосферу чин-

ного и благородного досуга дам и 

господ XIX века. 

Ежегодно в разных городах России прохо-

дят Сретенские балы. Они приурочены сразу к 

двум праздникам: Сретению Господню и Все-

мирному дню православной молодежи. Оба 

отмечаются 15 февраля. 

Традиция Сретенского бала, существо-

вавшая еще до революции, возродилась по 

благословению патриарха Алексия II в фев-

рале 2007 года. Сретенский бал может быть 

организован в любом городе мира, где есть 

действующие епархии Русской Православ-

ной Церкви. Обычно подобные мероприятия 

проводятся в местных районных Домах или 

Дворцах культуры. 

В Воронежской области Сретенские балы 

проходят с 2015 года. Впервые мероприятие 

состоялось в Россоши. В Богучарском районе 

Сретенский бал прошел второй раз по благо-

словению Преосвященнейшего Андрея, епи-

скопа Россошанского и Острогожского. 

НАША СПРАВКА
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Прогноз  
погоды

1 марта
Влажность – 84 %
Давление – 734 мм рт.ст.
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   27 февраля
Влажность – 82 %
Давление – 746 мм рт.ст.

+2
–1

28 февраля
Влажность – 80 %
Давление – 740 мм рт.ст.
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2 марта
Влажность – 78 %
Давление – 740 мм рт.ст.

–4
–7
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РЕКЛАМА
Дрова и пиломатериал со-
сна. Тел. 8-9601151771.
Куплю сало.Тел. 
8-9507677799. 
Закупаем мясо. 
Тел. 8-9204224046, 
8-9066729777.
Прод. зерносмесь, половинка 
гороха. Тел. 8-9304162213.  
Прод. дрова твердых пород. 
Доставка. 
Тел. 8-9192300777.
Закупаем любое мясо. 
Тел. 8-9518773597, 
8-9518564755.

Прод. 1-комн. ул. Шолохова, 
10. Тел. 8-9092125770.
Прод. дом в с. Дьяченково. 
Тел. 8-9065849590.
Прод. 1-комн.кв. в в/г. 
Тел. 8-9290082035.
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, . 
Т.: 8-950-762-20-54,
    8-920-212-07-82.

Натяжные потолки.  
Любой сложности. Скидки до 40%.

Тел. 8-9204222255. Ре
кл

ам
а

Скидки предоставляет ИП Сухомлин В.Л.   

ЮРИСТ:

Тел. 8-920-411-04-38 Ре
кл

ам
аЮридическая компания «ЛЭКС», 

г. Богучар, ул.Шолохова, д.12-а 
(2-й этаж магазина «Электроторг»)

исковые заявления, защита в судах, составление 
договоров, помощь при ДТП (экспертиза, 
взыскание ущерба), консультирование.

Семенной 
 картофель

20 видов
г. Россошь

8-9507614888, 8-9102858674. 
РЕКЛАМА

Требуются водитель и автосле-
сарь. Тел. 8-9036533003.

УСЛУГИ СЕРВИСА

Ремонт производится на современном оборудовании аттестованными специалистами

www.forsunka36.ru, 
e-mail: service@aps36.ru
Воронежская обл., г. Павловск, ул. Строительная, 8а т. (473) 228-98-13

 ГАРАНТИЯ НА ВСЕ ВИДЫ РАБОТ!

КАПИТАЛЬНЫЙ РЕМОНТ ДВИГАТЕЛЕЙ: 
CUMMINS, ЯМЗ, КамАЗ, ММЗ

РЕМОНТ ГСТ всех типов, а также РАСПРЕДЕЛИТЕЛЕЙ, 

ГУР МТЗ, КамАЗ и др.

ИЗГОТОВЛЕНИЕ РВД любых видов

КАПИТАЛЬНЫЙ РЕМОНТ ГБЦ всех типов

КАПИТАЛЬНЫЙ РЕМОНТ КОМБАЙНОВ 
и ТРАКТОРОВ РОСТСЕЛЬМАШ

РЕМОНТ И ДИАГНОСТИКА ТОПЛИВНЫХ СИСТЕМ: 
Common Rail (грузовых и легковых), НАСОС-ФОРСУНОК, 
MOTORPAL и отечественных ТНВД

в

В 
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Встречайте весну без долгов
4 способа оплатить коммуналку без очередей

В преддверии праздничной 
суеты совершенно не хочется 
стоять в очередях с платежками 
за коммунальные услуги. Вот 
почему мы рекомендуем подумать 
об этом заранее и выбрать тот 
способ оплаты, который позволит 
вам затратить минимум усилий и 
времени.

— Сбербанком была реализована возмож-
ность оплачивать коммунальные и иные услу-
ги, как только жителям нашего города и обла-
сти приходят платежки, и не ждать двадцатых 
чисел, — рассказала Марина Колесникова, 
начальник отдела платежных сервисов Голов-
ного отделения по Воронежской области ЦЧБ 
ПАО Сбербанк. — Без лишних хлопот вы мо-
жете вовремя оплатить коммуналку, телефон, 
интернет, детский садик, кабельное телевиде-
ние и др., даже если вы забыли о дате внесе-
ния средств, уехали в отпуск или есть другая 
причина.

Квитанции можно оплатить несколькими 
способами, и у каждого из них есть свои плюсы.

«Сбербанк онлайн»:  
банк в кармане

Если вы пользуетесь интернетом на своем 
домашнем компьютере или в мобильном теле-
фоне, то можете оплачивать услуги ЖКХ в сво-
ем личном кабинете «Сбербанк онлайн» и с лю-
бого устройства. Для этого нужна кapта бaнкa 
и ycлyга SMS-инфopмиpoвaния на телефоне, а 
создать личный кабинет не сложнее, чем заре-
гистрироваться в социальных сетях. Войдя в 
систему «Сбербанк онлайн», вы сможете опла-
чивать квитанции в любое время суток и с лю-
бого своего счета. А если скачать приложение 
на мобильный телефон, то вы получите «банк 
в кармане» и сможете распоряжаться своими 
платежами буквально на ходу. Оплата через 
мобильное приложение привлекательна еще 
тем, что нет необходимости вводить реквизиты 
вручную, — достаточно считать штрих-код на 
квитанции. Чеки по операциям, совершенным с 

помощью банковской карты, в течение трех лет 
можно распечатать из «Сбербанк онлайн».

«Автоплатеж»: оплата 
ЖКХ, где бы вы ни были

«Автоплатеж ЖКХ» — это возможность 
не думать об оплате ежемесячных счетов. 
Если вы подключите услугу «Автоплатеж», 
то банк сам будет проверять счета, выставлен-
ные вам коммунальными службами, а затем 
сумму, начисленную за услуги ЖКХ, списы-
вать с вашей карты в указанную Вами дату. За 
сутки до назначенного времени Вы получите 
SMS-уведомление о том, что завтра будет ис-
полнен автоплатеж на сумму задолженности, 
выставленной со стороны поставщика услуг. 
При необходимости вы можете самостоятель-
но отменить платеж, направив SMS с кодом на 
номер 900. Этот сервис дает нам возможность 
заботиться о близких, даже если мы живем в 

разных городах. Достаточно подключить услу-
гу «Автоплатеж» для оплаты коммунальных 
услуг родных, например детей-студентов или 
пожилых родителей.

Терминал 
самообслуживания: по 
пути домой или на работу

Терминалы установлены в отделениях 
Сбербанка, торговых центрах, в городе — на 
остановках. Многие из них работают кругло-
суточно, так что вы можете оплатить счета в 
удобное для вас время. Расплачиваться можно 
как картой, так и наличными. Пошаговая ин-
струкция на экране поможет вам во всем разо-
браться. Даже пользуясь терминалом впервые, 
вы не встретите трудностей и оплатите жилищ-
но-коммунальные услуги за пару минут. Более 
того, для удобства клиента на каждую квитан-

цию нанесен штрих-код (QR-код), сканируя 
который вы ускоряете проведение платежа.

Офис банка: не только 
услуга, но и консультация

Несмотря на наличие возможности пла-
тить онлайн, оплата в отделении банка все еще 
востребована. Этот способ хорош тем, что вы 
можете не только оплатить квитанции, но и за-
дать вопросы оператору, если что-то непонятно. 
Сегодня в каждом крупном селе есть отделение 
Сбербанка. Оператор работает быстро, поэтому 
долго стоять в очереди вам не придется.

Если вы хотите подробнее узнать об услу-
гах Сбербанка — обратитесь в ближайшее отде-
ление или на сайт Сбербанка www.sberbank.ru .

Какой бы способ оплаты вы ни выбрали, 
процесс будет удобным, понятным и простым.

Свежий выпускСвежий выпуск
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 вы можете приобрести  вы можете приобрести 
в магазинах городав магазинах города

Требуются сотрудники в 
«ТрансХолл» с. Купянка: кас-
сир, пом. повара, оператор 
АЗС. Тел. 8-9304239634.

Уважаемые жители города и 
района! Железнодорожная кас-
са возобновила свою работу. 
Тел. для справок 2-04-85. Про-
сим извинения за причиненные 
неудобства.          Реклама

Глава администрации горо-

да Богучара Иван Нежель-

ский прокомментировал кор-

респондентам «СН» распро-

странившуюся в сети инфор-

мацию о том, что в нашем го-

роде пройдет гей-шествие.

– В адрес 
администрации 
городского по-
селения – го-
род Богучар 20 
февраля 2019 
года поступи-

ло уведомление от гражданина 
Алексеева о согласовании про-
ведения 26 февраля 2019 года 
с 16:00 до 17:00 на площади Ма-
лаховского и с 19:00 до 20:00 на 
площади Ленина пикетирования, 
а также шествия 7 марта 2019 
года по улицам Дзержинского, 
Шолохова, Ленина от переулка 
Белогорского до улицы Белогу-
бова, – рассказал Иван Нежель-
ский. – Администрация города 
в свою очередь направила зая-
вителю три письма-предупреж-
дения о необходимости соблю-
дения действующего законода-
тельства РФ, а также информа-
цию о том, что указанные ме-
роприятия не согласовываются 
для проведения на территории 
города Богучара.  

Учитывая решительный на-
строй организаторов мероприя-
тия, а также с целью исключения 
возможности противоправного 
его проведения на территории 
города Богучара и недопуще-
ния массового нарушения об-
щественного порядка, в адрес 
ПСЧ-33 по охране Богучарского 
района ФГКУ «1 ОФПС по Воро-
нежской области», а также пра-
воохранительных органов были 
направлены соответствующие 
уведомления. 

Распространение в сети ин-
тернет недостоверной информа-
ции о согласовании проведения 
на территории города Богучара 
обсуждаемых акций, расцени-
вается администрацией города 
как попытка дестабилизации 
общественного порядка. До на-
стоящего момента официаль-
ных комментариев по указан-
ному вопросу не давалось, вся 
информация, распространяемая 
в сети интернет является исклю-
чительно домыслами заинтере-
сованных лиц. Я официально 
сообщаю, что в согласовании 
вышеуказанных акций было от-
казано и других решений не при-
нималось.

Записала 
Наталия 

 ЛИФИНЦЕВА

В Богучаре запретили 
проведение гей-шествия
Информация о том, что мероприятие 

согласовано, оказалась недостоверной

НЕДВИЖИМОСТЬ

Реклама
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